

Asociación de Familias de Acogida de Castilla-La Mancha CIF: G-13535794

Estimado Equipo Directivo,

Desde ASOFACAM y la <u>Asociación Estatal de Acogimiento Familiar (ASEAF)</u> nos ponemos en contacto con vosotros para invitaros a participar en <u>Día del Pijama</u>, una iniciativa que busca dar visibilidad a la infancia y adolescencia bajo medidas de protección y al acogimiento familiar como la posibilidad de estos niños, niñas y adolescentes de crecer en familia.

¿Cuándo se celebra?

El 20 de noviembre, Día Internacional de los derechos del Niño y la Niña. En nuestra localidad, Hellín, lo celebraremos el día **19 de noviembre**, coincidiendo con la jornada lectiva.

¿En qué consiste?

El Día del Pijama es una iniciativa que celebramos desde hace ya más de 5 años con el objetivo de dar visibilidad y sensibilizar sobre el **derecho a crecer en familia** de todos los niños, niñas y adolescentes. Queremos crear cultura de acogimiento familiar y dar a conocer que en España hay más de 16.000 niños, niñas y adolescentes que actualmente viven en residencias infantiles, muchos de los cuales esperan una familia que les acoja en su hogar. Para ello, **los alumnos y alumnas de Educación Infantil y Primaria acudirán el 19 de noviembre al colegio en pijama**. El pijama simboliza el tiempo en familia y la lectura del cuento antes de dormir, un momento en el que los niños y las niñas se sienten protegidos, arropados y seguros.

Además, a lo largo de la jornada, se realizarán diferentes actividades relacionadas con la importancia de la familia como un cuentacuentos en el salón de actos de la casa de la cultura para todos los alumnos de 3º de Primaria, concentración de dicho alumnado en la plaza del ayuntamiento y lectura de un manifiesto realizado previamente por los ellos. Para el resto de alumnado se podrán realizar otras actividades como lecturas de cuentos en el aula, proyección de material audiovisual sobre la infancia tutelada, etc. En los cursos superiores (Secundaria o Bachillerato), también se podrá aprovechar para realizar actividades de concienciación sobre el acogimiento familiar, como el visionado de películas, concurso de relatos, etc.

¿Cómo participar?

Para participar solamente tenéis que inscribiros **rellenando el formulario** que encontraréis pinchando <u>aquí</u>. Desde ASOFACAM **nos encargaremos de haceros llegar diferentes materiales con propuestas de lectura de cuentos, talleres y actividades** que podéis complementar con vuestras propias ideas. Os haremos llegar el material con anterioridad a la celebración de este día para que, aquellos que lo consideréis, podáis irlo trabajando con carácter previo.

Y para organizar la actividad del cuentacuentos nos vendría muy bien que rellenarais este breve cuestionario con el número de niños participantes y preferencia a la hora del turno de asistencia. CUENTACUENTOS

*No es requisito imprescindible que los alumnos y alumnas asistan al colegio en pijama para participar en la iniciativa y recibir el material.

Podéis hacernos llegar cualquier consulta escribiendo a mariabellver@asofacam.org o en el teléfono 699 034 271

¡Muchas gracias! Un saludo acogedor,